

Invitación a conocer el Islam y promover la paz

Tema: Repercusión de la histórica carta del Líder Persa de la Revolución Islámica de Irán a los jóvenes europeos y americanos

Por Fernando Acosta Riveros

El ganador del primer lugar en el Concurso de la Voz Exterior de la República Islámica de Irán, en el 37° aniversario de la R. I. de Irán, 2016

Introducción

El año 2015 estuvo cargado de violencia desde los primeros días del mes de enero. Los jóvenes europeos y americanos escucharon, leyeron sobre, o vivieron directamente situaciones trágicas provocadas por grupos terroristas o gobiernos insensibles que perjudicaron a sus pueblos por acción u omisión; por incapacidad o negligencia; porque no se han propuesto construir en sus nacionales la justicia social, básica, para encontrar la paz. El día viernes 2 de enero se prendieron las alertas en la estación del metro Atocha de la capital española cuando Jamal Herradi, un joven de 22 años, quien viajaba en un tren urbano, amenazó con inmolarse y hacer estallar los vagones y la infraestructura del edificio a donde llegaría el convoy. Los madrileños recordaron a las víctimas del 11 de marzo de 2004. Una década después la violencia continuó y algunos medios de comunicación en países europeos y americanos volvieron a referirse a la “amenaza islámica”.

Ese mismo día, viernes 2 de enero de 2015, en Nueva York, Riyad Mansour, jefe de la delegación palestina ante la Organización de Naciones Unidas, solicitó el ingreso de Palestina a la Corte Penal Internacional (CPI) para obtener justicia por la muerte de miles de palestinos civiles asesinados por policías y soldados israelíes, luego de invadir su territorio y sin la realización de juicios previos. La Autoridad Nacional Palestina optó por adherirse al Estatuto de Roma. La violencia y el terrorismo de Estado, practicado por los sionistas que gobiernan a Israel y ocupan Palestina, ha continuado su curso.

Cinco días después, el miércoles 7 de enero, un grupo de hombres armados y encapuchados, entró en París a la sede del periódico semanal *Charlie Hebdo* y asesinó a 10 periodistas y dos policías. El gobierno francés informó unas horas después que los atacantes eran jóvenes islamistas radicales vinculados a las organizaciones terroristas Al Qaeda y Estado Islámico (EI). En todo el territorio francés hubo duelo y en los países de América, la del Norte (Estados Unidos, Canadá, Alaska) y en Nuestra América, la que empieza en México y se extiende hasta el sur en Uruguay, Chile y Argentina, hubo pronunciamientos de condena a los criminales y de solidaridad con los franceses.

Mientras algunos estudiantes y académicos de nuestra América dialogaban sobre las causas de la violencia, como en la Universidad de Guadalajara, casa de estudios del estado de Jalisco en México; desde la República Islámica de Irán se difundía un mensaje del Líder Ayatollah Seyed Ali Jamenei invitando a los jóvenes de Europa y América a conocer el Islam y no dejarse manipular por algunas agencias de noticias cuya información parcializada e incompleta confunde a los pueblos en Occidente.

Durante el año 2015 varios jóvenes de nuestra América continuaron sus estudios y actividades laborales viviendo otros sucesos de violencia y sus consecuencias como la

desaparición de 43 estudiantes normalistas mexicanos en la Escuela Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa en el estado de Guerrero la noche del 26 de septiembre de 2014. Ese trágico acontecimiento ha conmovido no sólo a los jóvenes mexicanos, sino también a estudiantes y trabajadores de Colombia, Perú, Cuba, Venezuela, Argentina, Bolivia, Brasil, Costa Rica, Chile, Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Panamá, Paraguay y Uruguay. En prácticamente todas esas naciones también existen comunidades musulmanas y comités de solidaridad con Palestina, por lo cual el acercamiento a las situaciones mexicana y palestina formaron parte de la agenda reflexiva en esta Patria Grande que Simón Bolívar y José Martí, soñaron unida y fuerte para hacer frente a colonialismos y neocolonialismos.

En el mes de noviembre nuevamente integrantes del grupo terrorista El cometieron crímenes en Beirut y París. En la capital libanesa, 42 musulmanes residentes del barrio Burch Barachn fueron asesinados y otras 200 personas resultaron heridas por la detonación de bombas. Jóvenes y adultos argentinos conmovidos leían la noticia del doble ataque terrorista en la página 24, sección El Mundo del diario *Página/12*, número 9724, publicado en Buenos Aires el día viernes 13 del undécimo mes, precisamente en la misma fecha en que siete criminales realizaron una cadena de atentados en la capital de Francia. Murieron 129 personas y quedaron heridas más de 300, informó el rotativo *La diaria* en Montevideo, Uruguay. Otra vez se prendieron las alertas en países de Europa y Estados Unidos. ¿Por qué tanto odio?; ¿Por qué tanta violencia?; ¿Dónde están la seguridad y la libertad de los países del llamado Primer Mundo?, son algunas de las preguntas que ciudadanos comunes en municipios y ciudades americanas y europeas.

Nuevamente desde la República Islámica de Irán surgió otro mensaje alentador en defensa del Islam y un llamamiento a los jóvenes del mundo para que estudien, aprendan y promuevan la paz. Su autor es el líder Supremo, Ayatollah Seyyed Ali Jamenei quien reiteró la invitación para que se conozca la religión islámica a través de *El Noble Corán* y la vida del Profeta Muhammad (PyB). Dos documentos valiosos difundidos en enero y noviembre de 2015 que servirán a la juventud de Occidente para reflexionar, despertar y promover la paz mundial, inshAllah (si Dios quiere). En el presente trabajo me refiero al primer mensaje del Líder persa, divulgado a partir del 21 de enero del año 2015.

Vivir al servicio de Dios

El Ayatollah Seyyed Ali Jamenei, líder de la República Islámica de Irán, informa y recuerda a los jóvenes de los países de Occidente en América y Europa que el ser humano debe estar al servicio de Dios, el Creador. Invita a conocer la esencia del Islam recurriendo a sus fuentes principales: *El Corán* y la vida del Profeta Muhammad (Mahoma en el español de uso común). Cuando los jóvenes de diferentes países como Alemania, España, Francia, Italia y Reino Unido en Europa; Canadá, Colombia, Cuba, México y Venezuela, en América, se acerquen y lean *El Corán*, así como la vida del Profeta, se encontrarán con mensajes de vida plena al servicio del Creador. Los musulmanes han sido llamados a formar una comunidad que ordene el bien, promueva la fraternidad humana, la justicia y el equilibrio.

Ocultar la verdad ha sido una costumbre de gobernantes y potentados en países de Europa y América, con honrosas excepciones, durante los siglos XIX, XX y los quince (15) años del presente siglo XXI. Muchísimos jóvenes en nuestra América desconfían de las acusaciones y también de las propuestas realizadas por los gobiernos de Estados Unidos. Los voceros del imperio norteamericano han hablado durante más de cien años sobre libertad y democracia. En nombre de su libertad y su democracia realizaron invasiones, asesinaron inocentes, derrocaron mandatarios como al presidente Salvador Allende Gossens en Chile, durante el sangriento 11 de septiembre de 1973; bloquean a Cuba, durante cinco décadas, e infiltraron narcotraficantes y criminales en las diferentes instituciones y organizaciones políticas y sociales colombianas para señalar a Colombia como el país culpable de la violencia ejercida por el *narco* a nivel mundial. El imperio del norte propuso a los gobiernos de países del Centro y Sur de América que se alinearan dentro del neoliberalismo, fase perversa del capitalismo salvaje, para que las “bondadosas” leyes del mercado trajeran inversiones, empleo y crecimiento económico a nuestra América, lo cual resultó otro engaño.

Las mentiras de los jefes de Estado que han gobernado desde la ciudad de Washington, D.C., han sido evidentes. ¿Por qué tendrían los jóvenes de América, incluidos los canadienses y estadounidenses que aceptar las acusaciones a los musulmanes y las propuestas a gobernantes, que realizan los dirigentes de Estados Unidos?; ¿Por qué aceptar la propaganda contra el Islam, desde los poderes de una nación que tampoco respeta los principios de la *Torá*, libro sagrado del Judaísmo, ni las bases del *Evangelio*, que inspiran al Cristianismo? La actitud opresora del imperio ha mostrado claramente que a sus gobernantes no les interesa practicar ninguna religión, como tampoco les ha interesado el bienestar de la humanidad. Para las autoridades estadounidenses y los monopolios capitalistas su única misión consiste en acaparar riquezas materiales y fortalecer un poder egoísta a nivel mundial que está en contra de la Creación. La juventud no debiera aceptar más engaño y manipulación de autoridades y potencias que persisten en prácticas colonialistas para favorecer a los despilfarradores mientras llevan a la miseria económica, espiritual y moral a los pueblos.

Estudiar, aprender y liberarse de la ignorancia

En el mensaje escrito por el líder iraní, Ayatollah Ali Jamenei el 21 de enero de 2015 se invita a la juventud a estudiar y a aprender. El estudio y el aprendizaje permiten al ser humano liberarse de los prejuicios y alejarse de la ignorancia. ¿Cuántos jóvenes en América pierden sus vidas atrapados en el alcoholismo, los vicios y la drogadicción?. Millones de muchachos y muchachas. Los bares y las casas de juego están llenas, informan los noticieros y las propagandas consumistas, mientras las bibliotecas esperan las visitas de quienes deseen leer, reflexionar, meditar, pensar. Una de las cuestiones claves en el Islam es actuar con lógica y razonamiento. ¿Cuáles son las supuestas verdades que ofrecen la mayoría de los medios de comunicación en Occidente? ¿Quiénes patrocinan y se anuncian en dichos medios? Fomentar el vicio y el egoísmo genera riquezas a los poderosos mientras la población es abandonada, confundida y manipulada. Los jóvenes tienen el derecho y la

obligación de ayudar a sus compatriotas en cada nación y continente a superar las confusiones, actuar con lógica y liberarse de la manipulación.

Perfeccionar las más elevadas virtudes y desarrollarse como seres humanos en la vida individual así como en las relaciones con los demás integrantes de una comunidad y una sociedad, ha sido el mensaje del Islam, desde cuando Dios, Glorificado sea, escogió a Su profeta Muhammad (PB), le envió el Generoso **Corán**, como una guía para la humanidad. El Profeta aclaró: “Todos los hombres son iguales como los dientes del peine del tejedor, no hay superioridad del blanco sobre el negro ni del árabe sobre el no árabe”. La vida del profeta Muhammad significó y ejemplifica una revolución porque brilló y brilla como el Sol de Justicia. A los injustos y opresores los asusta el Islam, pues temen que en la tierra se establezcan la bondad, el desarrollo de la armonía y la fraternidad universal.

Los opresores han hecho un negocio con la mentira. Ellos desean que muchas naciones vivan en el subdesarrollo y la ignorancia. La opresión es enemiga de la Creación; pretende eliminar los sentimientos de amor y amistad que Dios imprimió en el ser humano. Los jóvenes que tengan la oportunidad de investigar, leer y reflexionar sobre el presente de Europa y América, pueden acercarse sin temor a conocer las fuentes del Islam para no ser víctimas de la desinformación y ser atraídos por gentes deshonestas y sin escrúpulos, que haciéndose pasar por musulmanes, intentan destruir al Islam, sembrar odio, injusticia y crímenes para favorecer los intereses de un grupo de arrogantes que utilizan el terrorismo en un nuevo intento por intimidar a los pueblos y mantenerlos oprimidos siempre.

“¿Alguién ha visto alguna vez a un gobernante moler los granos con sus propias manos para prepararse él mismo el pan, o muchas veces no tener para comer más que ese mismo pan endurecido, o que remiende él mismo sus sandalias...? Para ‘Ali ibn Abi Talib, el gobierno no tenía valor alguno sino era un medio para establecer la verdad y la justicia...”, escribió George Jordac, un prominente pensador cristiano de origen libanés en su obra titulada *La voz de la justicia humana*, donde se refirió al primer Imam de los musulmanes shiitas. Ali fue primo del profeta Muhammad (PB), se casó con su hija Fátima (P), por lo cual también fue su yerno. Tuvieron dos hijos: Hassan y Hussein (la paz sea con ellos) quienes lucharon por establecer la justicia en la tierra y defender el Islam.

Cuando la juventud americana y europea conozca el Islam, se dará cuenta, inshAllah (si Dios quiere) que la religión de los musulmanes invita a los seres humanos a vivir en paz, adorar al Creador, promover la justicia y construir una comunidad de amor y fraternidad en todo el mundo. Los seguidores del Islam nunca deberán atacar a personas inocentes ni coaccionar a nadie para que acepte la religión. El Imam ‘Ali ibn Abi Talib entre sus sabias enseñanzas explicó que en un gobierno islámico no debería haber ninguna injusticia respecto a un solo ser humano no musulmán y que nadie debería ser privado ni sufrir carencias aunque no fuera musulmán.

Conclusiones

La juventud de hoy tendrá el futuro en sus manos y ahora es necesario que esté preparándose porque, posiblemente, algunos de ellos serán los próximos dirigentes de organismos mundiales y naciones. La ignorancia y los prejuicios obstaculizarán los deseos

de equilibrio, justicia y paz. En ese sentido es una bendición el mensaje del Ayatollah Seyyed Ali Jamenei, dirigido a estudiantes de países europeos y americanos luego de los ataques terroristas perpetrados por criminales que se han empeñado en desacreditar al Islam, confundir a las personas y eternizar los odios y las guerras.

Gracias a Dios, el Creador, muchos musulmanes, hombres y mujeres creyentes en América y Europa han dado testimonio de su fe aclarando a sus vecinos, compañeros de trabajo y estudios, los valores y la esencia del Islam. Los jóvenes musulmanes en esos continentes tienen una tarea enorme que los invita a seguir estudiando, preparándose y esforzándose por tener un comportamiento de acuerdo al Corán y a la vida de nuestro Profeta Muhammad (BP) y su noble familia y descendencia.

Durante su niñez y juventud el líder persa Ali Jamenei recibió una instrucción religiosa de su padre Seyyed Yavad Husaini Jamenei. También fue alumno del Sheij Hashim Al-Qazuini y del Ayatollah Al-Milani. Su estancia en la sagrada ciudad de Qom fortaleció su fe y el compromiso político con la Revolución Islámica de su nación: Irán. Fue compañero del Imam Jomenei (r.a.) y se ha constituido en un brazo poderoso de la República Islámica. Es un auténtico defensor y promotor del Islam.

Pido a Dios, Glorificado Sea, que el mensaje del Líder Supremo de la República Islámica de Irán ayude a muchos jóvenes de Europa y de nuestra América para dedicar más tiempo al conocimiento, para crecer espiritual, intelectual y moralmente. Mucha falta nos hace para el mejoramiento de nuestras vidas individuales y los entornos colectivos, económicos, políticos y sociales.

El mundo está necesitado de paz y justicia. La paz y la justicia serán posibles cuando el ser humano acepte someterse a las leyes de Dios, nuestro Dueño y Salvador.

Bibliografía

Ghadiri-Abyaneh, Mohammad Hassán. *Esto es el Islam*. Qom, República Islámica de Irán: Fundación Cultural Oriente, abril de 2010. Coedición con Editorial Rino, Ciudad de México, México.

Imam 'Ali ibn Abi Talib (P). *Consejos para un buen gobierno. Carta del Imam 'Ali a su gobernador Malik Al-Ashtar*. Caracas, República Bolivariana de Venezuela: Embajada de la República Islámica de Irán, abril de 2000.

Kamal Faqi Imani, Aiatul-lah Saiied, compilador. *Un ramo de flores. Del jardín de las tradiciones del Profeta y Ahlul Bait (P)*. Isfahan, República Islámica de Irán, año 2000.

Medina, Arely. *Islam en Guadalajara (México). Identidad y relocalización*. Zapopan, Jalisco, México: El Colegio de Jalisco, año 2014.

Yudat Az Zahar, Abdul Hamid. *La historia del Profeta Muhammad (La paz sea con él). Para niños y jóvenes*. Buenos Aires, Argentina, Nuestra América: Mezquita At-Tauhid; Qom, República Islámica de Irán: Fundación Cultural Oriente, años 1988 y 2005.

Hemerografía

La diaria (Núm. 2482), sección Internacional, página 11, Montevideo, República Oriental del Uruguay, Nuestra América, martes 17 de noviembre de 2015.

La Jornada (Núm. 10,926), sección Mundo, página 17, Ciudad de México, México, sábado 3 de enero de 2015.

Revista Islámica Kauzar (Números 41, 42 y 43), página 166 (La opinión del Imam Jomeini (r.a.) respecto a nuestro actual Líder Aiatul-lah Jamenei). Qom, República Islámica de Irán, Asamblea Mundial de Ahlul Bait (P), año 2005 (segundo trimestre).

Página/12 (Núm. 9724), sección El Mundo, página 24, Buenos Aires, República Argentina, viernes 13 de noviembre de 2015.

Nota: También realicé consultas sobre el mensaje del Líder persa en los sitios de la red Internet: HispanTV Nexo Latino e Iran Spanish Radio-Redacción Española, durante los meses de octubre, noviembre y diciembre del año 2015.

www.islamorient.com